

L'extension du groupe scolaire Les Primevères inaugurée



Les deux nouveaux modules seront opérationnels début 2015.

Samedi, en présence de Virginie Duby-Muller, députée, Jean-Claude Carle et Cyril Pellevat, sénateurs, Christian Monteil et Antoine Veillard, conseillers généraux, des maires des communes environnantes, de Marc Favre et Frédéric Mugnier, respectivement ancien et nouveau maire de Valleiry et des élus locaux, a eu lieu l'inauguration de l'extension du groupe scolaire 'Les Primevères.

Après une triple visite tout d'abord au bâtiment du périscolaire et de la motricité, puis à l'extension du restaurant scolaire et pour terminer aux deux modules qui abriteront deux classes, le ruban inaugural a été coupé par Frédéric Mugnier. Le maire a rappelé que pour une commune agrandir une école est toujours un acte important, pour la vie des familles et de leurs enfants.

L'augmentation des habitants de la commune a poussé l'ancienne municipalité à

réfléchir à la meilleure manière d'accueillir les enfants dès 2012. C'est ainsi qu'est né cet ensemble qui est depuis la rentrée de septembre sert au périscolaire et à la motricité. Le restaurant scolaire a été, lui aussi, étendu et mis en service dès janvier 2014.

Les deux modules voulus par la nouvelle municipalité seront, et ceci grâce à la dili-

gence de l'entreprise Actimodul, opérationnels début 2015.

Ce projet représente un coût global de 1 500 000 € pour l'extension du groupe scolaire et 240 000 € pour les deux modules. « Sans les subventions qui nous ont été accordées, il aurait été difficile de le mener à bien », a souligné le maire de Valleiry.

Raymond VIOLLAND



Le ruban inaugural a été coupé par les élus.